

Auf den Spuren der Piraten: »Führer Schatzsuche« startet wieder Inselweites Abenteuer für Kinder ab dem 17. März 2025

Wyk auf Föhr, 13. März 2025 – Die »Führer Schatzsuche« kehrt am 17. März 2025 auf die Insel zurück. Unter dem Motto „Der große Raub von Föhr“ lädt die Föhr Tourismus GmbH (FTG) bereits zum fünften Mal alle Kinder zur inselweiten Schatzsuche ein. Eingebettet in eine Piratengeschichte führt die »Führer Schatzsuche« in zwölf Etappen durch die Inselgemeinden und die Stadt Wyk auf Föhr. Jeden Montag und Mittwoch startet eine neue Schatzsuche. Hinweise zu den Verstecken veröffentlicht die FTG jeweils gegen 10 Uhr auf Facebook, Instagram und unter foehr.de/schatzsuche.

Eine fiktive Piratenplünderung dient als Grundlage für die »Führer Schatzsuche«: Auf dem Weg vom Hafen zur Westküste ging ein Teil der Beute verloren. Ab dem 17. März 2025 können sich Kinder mit ihren (Groß-)Eltern jeden Montag und Mittwoch auf zwölf spannenden Etappen auf die Suche nach den verschollenen Schätzen begeben. „Die »Führer Schatzsuche« ist damit nicht nur ein aufregendes Abenteuer für die ganze Familie, sondern auch eine ideale Vorbereitung für die Ostereiersuche,“ erklärt FTG-Geschäftsführer Jochen Gemeinhardt.

Hinweise zu den jeweiligen Verstecken werden montags und mittwochs gegen 10 Uhr auf den offiziellen Social-Media-Kanälen der Insel Föhr (@inselfoehr auf Facebook und Instagram) sowie auf foehr.de/schatzsuche veröffentlicht. Pro Versteck gibt es maximal zwei aufeinanderfolgende Hinweise.

Weitere Informationen zur »Führer Schatzsuche«: foehr.de/schatzsuche

Bild zur Veröffentlichung mit Nennung der Quelle:

[Auch 2025 ist die »Führer Schatzsuche« in eine Piratengeschichte eingebettet](#) © Föhr Tourismus GmbH/Fynn Ohle

Pressekontakt:

Ann-Kathrin Meyerhof

Föhr Tourismus GmbH

Tel.: +49 (0) 46 81 / 30 – 26

Mobil: + 49 (0) 151 / 467 465 94

presse@foehr.de

foehr.de